



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Es un día importante porque hemos recibido aquí en la Cámara de Diputados al grupo de mujeres y hombres que están intentando construir desde su trinchera y visión, la posible Reforma Electoral. Yo he presentado un decálogo de 10 puntos que a mí se me hacen necesarios en esta discusión, hoy aún no tenemos una iniciativa formal y precisamente por eso antes de que llegue la iniciativa de la Presidencia, yo como presidenta de la Cámara de Diputados, he dicho que voy a delinear este debate institucional plural, sé que va a ser un debate muy polarizante, pero lo haré de manera institucional”.



https://drive.google.com/file/d/1HqJv3x_zE2v6B8h4PxURz3lOdgRmmKxo/view?usp=sharing